



Les R.É.V. organisées à Bonchamp-les-Laval le 13 novembre 2018 ont rencontré un vif succès. Un groupe de 14 éleveurs est parti de Pré-en-Pail (en minibus !) pour assister au cycle de conférences qui portait sur le thème de la reproduction.

Les intervenants, tous vétérinaires en Mayenne, ont rappelé les objectifs en élevage allaitant et laitier, l'importance de l'alimentation pour une bonne gestion de la carrière reproductrice : de la génisse à la vache. Les pathologies liées à la reproduction ont été évoquées, ainsi que le suivi de reproduction qui permet par un partenariat éleveur-vétérinaire d'anticiper au maximum les problèmes mais aussi d'optimiser les résultats à l'échelle globale du troupeau.